



UNE ROSE À MURAT KUNT

Grâce à ce natif d'Istanbul,
Lausanne est désormais
considérée comme la capitale
mondiale du traitement
numérique des signaux:

avec ses assistants
et étudiants de l'EPFL,
entre autres manipula-
tions géniales, il triture
et comprime, transmet
et corrige de la vidéo
afin qu'elle passe dans
de tout petits «tuyaux».

Ce qui a permis de créer
la télévision numérique
à haute définition,
et vaut à Murat Kunt la
médaille du Millénaire des
ingénieurs électroniciens
du monde entier. Nous y
ajoutons une rose, la fleur
préférée des sultans. – F. Gx

